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2003.
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seuil, paris 2000.
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Résumé:

Apres la souffrance humaine du fléau de la guerre, dont les périodes de cette
derniere ont dépassé celies de la paix & plusieurs reprises tout au long de I'histoire,
la communauté internationale devrai agir pour protéger les peuples a travers des
conventions, et la création d'organes qui assurent la consécration des regles du droit
international humanitaire et de les protéger contre les abus.

En plus de ces accords et organismes, nous trouvons : conventions de Geneéve
1944 et ses deux protocoles additionnels 1977 aussi bien que le conseil de sécurité.

Nous aimerions ici étudier les mécanismes de ces conventions et organisations
dans la protection du droit international humanitaire dans quelques sections.

Mots-clés :
Convention de Genéve - Protocole - le Conseil de sécurité - le contrdle- les confiits
armes.

Summary:

After the human suffering from the scourge of war, which the dates of the latter
exceeded those of peace many times throughout history, the international community
had to act to protect peoples through conventions and the creation of components
that provide the consecration of the rules of international humanitarian law and to
protect them against abuse.

In addition to these arrangements and organizations, we find: Geneva
Conventions 1844 and its two additional protocols in 1977, as well as the Security
Council.

We would like here to study the mechanisms of these conventions and
organizations in the protection of international humanitarian law in some sections.

Key words:
Geneva Convention - Protocol - the Security Council - the control - armed conflict.




